

MARTES 12
JUNIO 2012

La Habana
Año 54 de la Revolución

EDICIÓN
ÚNICA
CIERRE: 12:10 A.M.

AÑO 48
No. 139
20 ctvs

Granma



Donde
comienza
el deber,
termina la
amistad

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



REFLEXIONES del compañero

Fidel

Conductas que no se olvidan

(Tomado de Cubadebate)

El alemán más revolucionario que he conocido fue Erich Honecker.

Cada hombre vive su época. La actual es infinitamente cambiante, si se compara con cualquier otra anterior. Me correspondió el privilegio de observar su conducta cuando este pagaba amargamente la deuda contraída por aquel que vendió su alma al diablo por unas pocas líneas de Vodka.

Guardo hacia Honecker el sentimiento más profundo de solidaridad.

Fidel Castro Ruz
Junio 11 de 2012
3 y 17 p.m.

Juantorena al Salón de la Fama

La nominación este domingo de Alberto Juantorena para el Salón de la Fama del Atletismo Mundial llena de satisfacción al movimiento deportivo cubano, del cual es uno de sus más genuinos campeones.

Dicho salón contará con 24 primeros miembros, 17 conocidos hasta el momento, todos seleccionados por un riguroso panel en el presente 2012, año del Centenario de la Asociación Internacional de Federaciones de Atletismo (IAAF). La solemne ceremonia está fijada para noviembre próximo.

La historia olímpica recoge como hecho inédito la doble victoria del cubano en los 400 y 800 metros planos (récord mundial incluido de 1:43.50) en los Juegos de Montreal 1976.



Falleció la gloria del deporte Teófilo Stevenson Lawrence

La familia del deporte cubano se conmovió ayer con el fallecimiento de uno de sus más grandes exponentes de todos los tiempos, el triple campeón olímpico y mundial de boxeo Teófilo Stevenson Lawrence.

El hombre que vinculó maestría atlética, infinita modestia y fidelidad absoluta a la Revolución, al Comandante en Jefe Fidel Castro y a su pueblo, dejó de existir a los 60 años en La Habana, víctima de una cardiopatía isquémica.

Querido por varias generaciones de compatriotas que aplaudieron sus triunfos y admiraron la sencillez con que jamás les traicionó, deja, más allá de la gloria conquistada sobre los cuadriláteros, el ejemplo que generan quienes nunca dan la espalda a sus raíces.

Nacido el 29 de marzo de 1952 en las cercanías del entonces central Delicias, en el municipio de Puerto Padre, provincia de Las Tunas, vivió una infancia humilde en la que comenzó a forjar valores que le acompañaron por siempre.

Su palmarés como competidor quedó realzado por las fajas olímpicas conquistadas en Munich '72, Montreal '76 y Moscú '80 y coronaciones mundiales en La Habana '74, Belgrado '78 y Reno '86.

Miembro del único trío de pugilistas tres veces monarcas olímpicos, merecedor de las copas Val Barker (1972) y Russell (1986), destinadas a los mejores competidores en citas de ese tipo y Campeonatos Mundiales, reinó también en otros muchos escenarios como Juegos Panamericanos, Juegos Centroamericanos y del Caribe y Copas del Mundo.

Su patriotismo quedó demostrado más de una vez, cuando dejó boquiabiertos a mercaderes que trataron de comprarle con cifras millonarias.

«No cambiaría un pedazo de la tierra de Cuba por todo el dinero que podrían darme», contestó a uno de ellos tras impresionar en Munich, donde se desquitó de su revés panamericano de Cali '71 ante el estadounidense Duane Bobick, la llamada Esperanza Blanca.



Teófilo en el desfile del pasado Primero de Mayo. FOTO: JUVENAL BALÁN

Reconocido por su demoledora pegada, fue igualmente técnico, rápido para su categoría y caballeroso con sus oponentes, no pocos de los cuales, incluidos varios foráneos, fueron sus amigos.

En el momento de su fallecimiento Stevenson era vicepresidente de la Federación Cubana de Boxeo y ostentaba varias condecoraciones nacionales e internacionales.

Su muerte deja un vacío incalculable en el seno del deporte revolucionario cubano, donde ahora se multiplicará como ejemplo de patriotismo, dignidad y apego a su pueblo.

Su cadáver está expuesto en la funeraria habanera de Calzada y K desde las últimas horas de este lunes. El cortejo fúnebre partirá desde la funeraria a la 1:45 p.m. de hoy hacia el cementerio de Colón.

Llegue a sus familiares y amigos el mensaje de afecto de quienes nos enorgullecimos de ser sus compañeros de combate.

Movimiento Deportivo Cubano

Chávez: Lo que está en juego es el futuro de la Patria

CARACAS, 11 de junio.—El presidente Hugo Chávez manifestó este lunes que en las elecciones del 7 de octubre Venezuela se juega el futuro de la Patria, reseña RNV.

El Jefe de Estado agradeció al pueblo por tantas oraciones y plegarias durante este último año, ante una masiva manifestación de apoyo popular en la Plaza Diego Ibarra.

Igualmente, envió un mensaje de gratitud al líder de la Revolución cubana: «Ayer, 10 de junio, se cumplió un año de la primera intervención quirúrgica que me fue hecha en La Habana. A nuestro padre Fidel un millón de recuerdos y un millón de agradecimientos, a Raúl y al pueblo cubano. ¡Viva Cuba! ¡Viva Fidel!», cita AVN. (Más información en la página 4)